

観光文化系列



二日目は松島高校生徒の観光ガイドで、日本三景の一つ松島を見学しました。天気にも恵まれ、全国各地の観光について学ぶ高校生と交流しながら円通院、瑞巖寺、松島海岸などを見て回り、松島の絶景を堪能しました。

十二月二十二日(木)・二十三日(金)、宮城県松島町で第一〇回全国高等学校観高サミットが開かれました。この会は全国の高校で観光について学んでいる生徒が集まり、日頃の学習の様子や成果を発表し、交流するものです。対面での開催は三年ぶりとなりました。本校からは三年次生の小野間彩乃さん、林本千優さん、福元杏朱さんが参加し、本校の取組を発表しました。



発表はMANACO賞を受賞しました

観高サミットに参加!

食文化系列



十月十八日(火)、本校OBでもある辻調理師専門学校の小池浩司先生を招いて特別授業が行われました。午前は食文化系列二次年生が小池先生の指導のもと、「桜えびとアスパラのスパゲッティ」をつくりました。午後には、一年生が「牛フィレ肉のステーキ、ソース・マデール」の調理の様子を見学し、焼き上がった牛フィレ肉を試食しました。



牛フィレ肉のステーキ、ソース・マデール

保育系列



12月22日(木)、保育系列3年次生が、はぎわらきたこども園を訪問、桃太郎の劇を上演しました。園児達も大いに盛り上がり、一緒に「鬼のパンツ」を歌いました。

一年生 産業社会と人間



ガイダンス室での発表会の様子

十二月十四日(水)、一年次生が約半年間にわたって取り組んだクエストエデュケーション・コーポレートプロセスの総合学科最終発表会が行われました。このプログラムは、日本の大企業六社の協力のもと、企業で行われる仕事を疑似体験し、各企業から与えられたミッション(課題)に対し、四〜六人のチームで新しい企画案を提案するものです。

六年目となる今年は、総合学科、普通科のそれぞれ十四チームが取り組みました。発表会の終了後、参加された外部の方や他の生徒の意見・感想を参考に企画内容を修正、追加し、全国大会であるクエストカップに応募しました。

福祉系列

12月12日(月)、福祉系列2年次生が車椅子で、萩原から下呂まで列車・バスを利用して移動する体験をしました。

車椅子で外出することの大変さを知る一方で、列車やバスは車椅子利用の安全性が確保されていることが分かりました。

